



La fiebre del oro no para: los precios bursátiles de los metales preciosos suben más del 4%

Description

La fiebre del oro no para: los precios bursátiles de los metales preciosos suben más del 4%

A las 11:30 (GMT), el precio del futuro de oro para abril en la bolsa neoyorquina Comex ascendía un 4,5% respecto al cierre anterior, alcanzando los 5.543,16 dólares por onza troy. Anteriormente, durante la sesión, las cotizaciones habían llegado a un máximo histórico de 5.625,89 dólares por onza troy.

Al mismo tiempo, el futuro de plata para marzo subía hasta los 117,533 dólares por onza troy. Horas antes, las cotizaciones actualizaron el récord, subiendo a 119,45 dólares.

Los expertos coinciden: el oro seguirá resultando atractivo para los inversores.

“Aunque el carácter parabólico del aumento de precios sugiere que una corrección está próxima, se espera que los fundamentales permanezcan favorables a lo largo de todo 2026, lo que convierte cualquier retroceso en una oportunidad atractiva de compra”, citan los medios británicos al analista de mercado de IG en Sídney, Tony Sycamore, quien además destaca la tensión esperada en el mercado “debida a la reducción de las existencias en superficie”.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Enero 2026